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La elección de los estudios de Historia me resultó fácil, pues tanto mi 
entorno laboral como mis aficiones así me lo dictaron. La elección de la 
Uned como universidad también lo fué.  Era la universidad que necesitaba, 
pues se adaptaba a mis circunstancias y me ofreció la oportunidad que 
necesitaba y que supe aprovechar, con mucho esfuerzo, eso sí, con 
sacrificio y constancia. Con el tiempo, independientemente de la 
formación, a lo que más importancia le doy, y que ha ido creciendo desde 
entonces, ha sido la amistad que forjamos un reducido grupo de 
compañeros y que cada vez significa más, por eso para mí son intocables.  

Después de la larga y dilatada experiencia vivida en la Uned de Albacete, 
los amigos que hice es una de las cosas que más valoro. También siento a 
esta universidad como algo familiar, recomendándola en cualquier 
momento en que surge la ocasión. Los que hemos estudiado tantos años 
en ella, sentimos cierta complicidad cuando nos cruzamos con alguien que 
estudió con nosotros en ella y hace tiempo que no vemos, con algunos 
profesores que nos dieron clase, con el personal del centro con el que 
tanto tiempo compartimos, todos formábamos parte de una gran familia, 
aunque siempre hay excepciones, claro. Resumiendo, además del 
conocimiento adquirido, del centro de la Uned de Albacete, destacaría en 
mi caso, la gran amistad que surgió entre un pequeño y heterogéneo 
grupo de alumnos, que aún continuamos reuniéndonos, cada vez con más 
asiduidad, llegando al punto de llamarnos en un grupo de wassaps que 
tenemos: “fantásticos de la Uned”. 
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